



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / [Halloween Party](#)

2021年10月29日

ブログ

Halloween Party

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回は、コーナーズのハロウィンムードについてお届け致します(^^)アメリカ人講師Josh先生、イギリス人講師Mike先生によると、本場の飾り付けでは、お子様が怖いと感じるものもあるそうです。

そこで、コーナーズでは「ちょっぴり怖いけど、たくさんかわいい!」をテーマにアレンジしていますよ★

ハロウィンは、靈や悪魔や魔女たちが、別の世界からやって来ますので、人間は悪霊祓いのために仮装して仲間だと思わせ身を守ります。

従って、本日のハロウィンイベントとパレードはスタッフ一同、仮装をして子どもたちをお出迎えしました♪さあ!スタッフは何に変身したのか分かりましたか?そして、お子様の可愛らしい仮装もたくさん見られましたので、明日のハロウィンダイジェストでお伝えします🎃お楽しみに♡

また、本校はTNC放送会館様のお向かいに所在しており、この時期、信号待ちでウインドウのディスプレイをご覧頂いた方からのお声掛けが多くなりました♪スクール内も本格的に飾り付けていますので、イベント当日をどうぞお楽しみになさってください✿

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、Happy Halloween ! ハロウィン一色にスクール内を飾り付けてスペシャルな演出実施中です♪今日のパレードの様子は、明日お届けします!

どうぞお楽しみに❤

